

マンスリー MONTHLY キョウトーニー

VOL.531

発行／極東産機株式会社 〒679-4195 たつの市龍野町日飼190 ☎(0791) 62-1771
編集／極東産機株式会社 ホームページアドレス <https://www.kyokuto-sanki.co.jp/>



令和元年度 ひょうごオンラインリーワン企業 表彰式

「不要不急」を考える

代表取締役社長 頃 安 雅 樹

この度当社は、「令和元年度ひょうごオンラインリーワン企業」に認定され、去る3月26日に兵庫県公館で開催された表彰式で、井戸兵庫県知事から認定証を受け取った。

創業以来オリジナル製品の開発により新市場を開拓してきた当社は、「真似はされても真似するな!」を信念として、絶えず「業界・地域のオンラインリーワン」たるべく努めてきたが、この度兵庫県から「その旨」の認定を受けたことは殊の外嬉しかった。更に、昨今のコロナ騒ぎの影響で行事が軒並み中止される中、「顕彰関連行事は是非予定通り行いたい」との井戸知事の強い思いにより、十分な感染防止対策のもと開催され、励ました。お言葉と共に認定証を手渡して下さったことは、二重の喜びであった。

さて、「不要不急」という言葉がこれだけ頻繁に登場するとは思いもよらなかつた。「不要不急」とは、まさに読んで字の如く「重要でない、急がない」であるが、「不要不急の外出・イベントは控えよ!」との要請が出された途端、各種の行事や来社予定のキャンセルが相次ぎ、「私のスケジュールの多くは不要不急だったのか?」と皮肉っぽくつぶやいたりもした。いや皮肉ばかりではなく、自分の身の回りで「そもそも不要不急のものとは何か?」を見直すきっかけにならつたことは間違いない。

ニュースと映画、旅番組くらいしかテレビを見ない私にとって、他の大半のテレビ番組は「不要不急」のものであり、無くなつても差し支えないが、その番組の制作・出演が収入源の人にとっては断じて「不要不急」ではありえない。また、「趣味」はその人にとって「絶対必要」なものであるが、同時に「不要不急」と言えなくもない。いやむしろ「不要不急」なものほど、心に潤いをもたらし得るともいえよう。つまり、「不要不急とは?」に対する答えは一筋縄ではいかないのである。

3月末、スペインの首相が「不要不急の経済活動を向こう2週間停止する旨表明した」との報に接し驚いた。そもそも「不要不急の労働」なんてありえないと思うからである。スペイン語で何と言ったかは分からぬが、「不要不急」という日本語訳ではニユアンスが十分には伝わってこない気がする。もつとも国内においても、「不要不急でない外出とは?」との問い合わせが、「今日行かなくてはならない外出」から「病院・薬局・食料品の買い出し等、命に関わる外出」と具体的に変化してきており、ここ当分は、「不要不急とは?」の答えを求め続けることになりそうである。

